

# WOHNREVUE

Schweizer Magazin für anspruchsvolles Wohnen  
und zeitgemässes Design.

CHANTAL MICHEL. Wie die Künstlerin in der «Villa Gerber» lebt und arbeitet.  
HELSINKI. Die finnische Hauptstadt ist World Design Capital 2012.  
KÜCHEN. Neue Modelle – und Gemüse mal anders betrachtet.



WOHNREPORTAGE THUN · HELSINKI · KÜCHEN UND KÜCHENGERÄTE





orea

Küche  
als  
Raumkonzept

## Wo Wertvolles im Zentrum steht.

Die Fusion von einem durchdachten Raumkonzept und natürlichen Materialien erfüllt die Bedürfnisse einer anspruchsvollen Kundschaft.



Orea AG  
Oberfeld 8  
CH-6037 Root  
[orea-kuechen.ch](http://orea-kuechen.ch)



Letztes Jahr überraschte BULTHAUP mit Oberflächen des Modells «b3», die mit feinem Leder bespannt waren. Vitrinen für persönliche Gegenstände sorgen für eine wohnliche Ambiance.



Highlight des Modells «los-M» ist die helle Front in satiniertem Echtglas, die effektiv die schwarzen Fronten der Bartheke und Wand kontrastiert. LEICHT

Wohntrevue | 2012



Der Küchenkonfigurator von HERZOG (unter [www.herzog-kuechen.ch](http://www.herzog-kuechen.ch)) hilft dabei, die ideale, massgeschneiderte Küche zu finden. Als Anregung eine blaue Kochinsel mit Beleuchtung.



Horizontale Küchenarchitektur: Das Design des Modells «Nextline» ist schnörkellos, kubisch und grifflos. SANITAS TROESCH



Oben: Die neue Schweizer Küchenmarke OREA startet unter anderem mit der Linie «korea1», einer Aluminiumküche mit sechs Millimeter dünnen Fronten in Alucobond. Markant sind die Aussparungen für die Schrankgriffe.  
Unten: Die offene Wohnküche von ALPNACH NORM verfügt über eine Nische mit Sitzgelegenheit für den Morgenkaffee. Die Hochglanzfronten in Weiss kontrastieren die dunkle Abdeckung aus Granit. Die Küchengeräte sind hinter einem Rollladen versteckt.

Wohntrevue | 2012

